

## 警 察 署 協 議 会 会 議 録

小倉北警察署協議会

開催年月日時	令和4年4月27日 午後4時00分 から 令和4年4月27日 午後5時00分 まで	
開催場所	小倉北警察署 8階大会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下 11名
	警 察 署	署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地域管理官、刑事管理官、組織犯罪対策管理官、交通管理官、警備管理官、総務第一課長、事務局
<b>議 事 概 要</b>		
<p><b>【会長挨拶】</b>                  我々、協議会委員が警察と市民の架け橋になっていかなければならないという使命を持って活動しなくてはならない。                  そこで我々が気付いたことをこの協議会で警察の方と議論し、その結果を市民の方に色々な方法でお伝えするというのも一つの術だと思う。                  今後も、その気持ちを持って皆さんと頑張っていけたらと思う。</p> <p><b>【署長挨拶】</b>                  今回から新規委員も入り、新しいメンバーでやっていくことになったのでよろしく願います。                  この警察署協議会は、警察署長の諮問機関ということで私の方も小倉北警察署の活動をどんどん紹介していき、皆さんから活動に対しての意見・要望をいただきより良いものにしたい。                  現在の小倉北警察署管内情勢は犯罪、交通事故共に前年比で増加している。                  また、県下ではニセ電話詐欺も増加しているので、機会があれば周囲の方に注意喚起をしていただきたい。                  ゴールデンウィークになるので、小倉北区民の皆様が安全・安心に過ごせるように引き続き対策を強化していきたいので、皆さんの御理解・御支援をよろしく願います。                  本日はよろしく願います。</p> <p><b>【自己紹介】</b>                  1 新規委員                  2 新配置警察幹部</p> <p><b>【報告事項】</b>                  1 警察署協議会会長連絡会議の結果                  2 警察官採用募集について</p>		

## 議 事 概 要

### 【意見・要望】

- 委員から「警察官採用PR動画を見て、今風の非常に分かりやすい動画であると思ったが、この動画はどこで見られるのか。」旨の質疑があり、刑事管理官が「ユーチューブにアップしており、その他は採用説明会や街頭の大型ビジョンなどで流している。」旨回答した。
- 委員から「警察官採用PR動画についてユーチューブにアップしているとのことと若い世代にマッチした方法だと思う。更に育児休業などがあることは分かったが実際の取得率なども紹介してもらえたら良いのではないか。」旨の質疑があり、署長が「現在、育児休業などはほぼ100パーセントの割合で取得されている。今後のための意見として取り入れる。」旨回答した。
- 委員から「小倉北警察署管内の暴力団情勢はどのようになっているのか。」旨の質疑があり、組織犯罪対策管理官が「現在、暴力団や暴力団が関与したと思われる事件は発生していない。工藤會については最盛期の組員数の半数になっている状態である。暴力団立入禁止の標章の効果もあり、現在では繁華街で暴力団員が闊歩しているような状態はなくなっている。今後、更に標章などの掲示を増やして暴力団排除活動に努める。」旨回答した。
- 委員から「先日あった旦過市場の火災で思ったのだが、火災発生における消防と警察の役割について教えてほしい。また、警察はどの係が対応するのか。」旨の質疑があり、署長が「火災現場では、消防は消火活動。警察は交通規制や避難誘導をする。消火後は、消防・警察が共同して見分を行い出火原因を追究する。警察での火災を担当する部署は刑事課強行犯係となっている。」旨回答した。

### 【閉会】

以上で本日の協議会を終了する。